
順 質　問　者 答弁を求める者

1 奥田　尚佳 1. 市　長

12/4(火) 良いのか

2. 市　長

すべきでないのか

2 濵中　佳芳子 1. 市長・教育長

12/4(火) (1) スクールバス

(2) コミュニティバス

2. 市　長

(1)取り組み方について

3 三鬼　和昭 1. 市　長

12/5(水) (1)経済の活性化・産業の振興と雇用創出について

(2)若者の未来と子育て支援について（子育て・教育）

(3)暮らしの安全・安心を守るについて（防災・医療・福祉）

2. 市　長

(1)財政について

(2)働き方改革について

(3) フレックスタイム制の導入について

4 内山　將文 1. 市長・教育長

12/5(水) （整備方針の提案）

(1)循環型のまちづくりに寄与する施設

(2)安全で環境保全に優れた施設

(3)安定した稼働ができ災害に強い施設

(4)経済性、効率性の高い施設

(5)環境学習、理科学習の要となり、学べる施設

(6)周辺の景観に調和し、市民に親しまれる施設

5 野田　拡雄 1. 市　長

12/5(水) (1)市長の描く重点政策の推進に適した組織機構の見直しであったか

(2)特に、地場産業（農林・水産業）の機能的かつ有効的な地域振興の

進め方について

2. 市　長

(１)今後の財政運営の具体的取組み対策について

3. 市　長

(１)おわせＳＥＡモデル協議会に対応する人員配置と産業振興について

（担当係の設置について）

4. 市　長

(１)今後の避難所運営の取組み方について

尾鷲市避難所運営について

職員２名が書類送検されている矢浜保育園用地買収問題だが、再測量

バスの安全対策について

健康増進事業について

行財政改革について

おわせＳＥＡモデル協議会の進捗について

平成３０年第４回尾鷲市議会定例会一般質問表

質　問　の　事　項　及　び　要　旨

今後のまちづくりを考えると、広域ごみ焼却処理施設は本当にあの海辺で

加藤市長の公約である『尾鷲再生』計画について

「ごみ」という「資源エネルギー」の焼却熱の利活用について

平成30年度における組織機構の検証について

尾鷲市財政見通しについて



6 仲　明 1. 市　長

12/６(木) (1)買い物弱者の現状、発生要因、今後の対策についての認識について

(2)買い物弱者対策を本市全域の問題として、進展させる考えはないか

2. 市　長

(1)集落支援事業の買物支援調査の活用と方向性、仕組みづくりについて

3. 市　長

(1)買い物についての取り組み、進捗、最終目標について

4. 市　長

(1)地産、地消を含め、地域の実情にあった仕組みづくりと事業継続できる

制度設計の取り組みについて

7 楠　裕次 1. 市　長

12/６(木) (1)法施行に向けての検討状況は

(2) この法律は、義務規定ではなく定めることとされているが、メリットと

デメリットは

2. 市　長

(1)水道法の一部改正に伴う、検討状況は

(2)改正のポイントは、何だと考えられますか

3. 市　長

(1)県外から建設残土を投入された時の対応は

(2)事前の対応策を検討する考えは

8 上岡　雄児 1. 市　長

12/６(木) (1)住まいとまちづくりという視点で、高齢者や障がい者の移動について

2. 市　長

3. 市　長

生活支援体制整備事業（委託）について

買い物弱者対策支援の構築について

森林経営管理法の施行に向けての取り組みについて

水道法の改正に伴う取り組みについて

休・廃校舎の利活用について

情報発信について

買い物弱者について

集落支援事業について

建設残土の扱いについて、市長の見解は

バリアフリーについて


